

*III-Veilleurs et éveilleurs de l'évangile salésien. Yonathan***III-Veilleurs et éveilleurs de l'évangile salésien.**

Nous avons goût à réimprimer l'Évangile sur les chemins de ce monde ! Ici, à

l'Ermitage la crête est trop étroite pour des grands rassemblements, mais assez fine pour permettre que l'on se croise en laissant notre regard prendre la direction des flèches plantées par St François de Sales et St Germain, ainsi que les flèches décochées de nos vies !

Ici nous expérimontons trois espaces de silence !

Le premier espace, sans bornes apparentes, mais mouvant et émouvant concerne la création, qui a son propre souffle et qui porte aussi le souffle du vivant. Y compris la respiration et les aspirations des femmes et des hommes qui jouxtent les rives du lac ou qui habitent les pentes de la montagne.

Le mot qui convient est moins solitude que solidarité, l'Ermitage n'est pas un lieu d'éloignement et de solitude, mais un lieu où la solitude devient solidarité où l'éloignement devient écart conscient et favorable et tout en même temps et proximité ! (à suivre)

Jeudi 17 Septembre 2020